



**DOMAINE**  
DE  
**MÉDEILHAN**

---

NOUVEAU DEPUIS 1890

---



CHRISTINE DE SAUSSINE  
VIGNERONNE / WINEMAKER



Acquis en 1890, le domaine de Médeilhan reste toujours un domaine familial. Depuis plus de vingt ans Christine de Saussine, vigneronne confirmée, cultive ce domaine pour vous proposer une gamme de vins frais, fruités, certifiés TERRA VITIS et HVE qui s'adaptent à toutes vos envies culinaires et festives.

Ces certifications nous confortent dans notre démarche. En effet, respecter l'Homme, la nature, proposer des vins sains et authentiques à nos consommateurs sont des valeurs que nous défendons depuis plus de 130 ans dans notre domaine familial.

*Acquired in 1890, the Domain of Medeilhan, has always been a family estate. Since 1999, Christine de Saussine, confirmed winemaker, has taken charge of the domain and offers a range of fresh, fruity, TERRA VITIS and HVE certified wines which combine perfectly with ail your culinary and festive wishes.*

*These certifications reinforce us in our approach. Indeed, respecting humons, and nature alike, to propose fine authentic wines to our consumers are values that we have been defending for the past 130 years in our family estate.*



COLLECTION  
**BI-CÉPAGES**  
80% CHARDONNAY / 20% VIOGNIER  
80% SYRAH / 20% GRENACHE  
80% MERLOT / 20% PETIT VERDOT



COLLECTION  
**LES DAMES DE MEDEILHAN**  
100% SAUVIGNON BLANC  
100% SYRAH  
100% GRENACHE  
EN MAGNUM SUR DEMANDE



**VIN ORANGE**  
VIN BLANC MACÉRÉ



L'ÉPHÉMÈRE  
**BIB**  
VIN DE PAYS D'OC  
3, 5 & 10 LITRES



COLLECTION  
**LES AUTHENTIQUES**  
100% MERLOT  
100% GRENACHE  
100% CHARDONNAY  
100% PETIT VERDOT



COLLECTION  
**LA ROYALE**  
BULLE / VIN MOUSSEUX BRUT  
SOVERAINE / 100% SYRAH  
NÉODÉLYS / 100% VIOGNIER  
EN MAGNUM SUR DEMANDE



# DOMAINE DE MÉDEILHAN

D612 Chemin de Médeilhan  
34450 Vias - France  
Tél. 33 (0)4 67 21 51 43  
contact@medeilhan.fr  
www.medeilhan.fr